
令和４年度 第 4 回 合同幹事会 議事録 
総務委員会 

２０２3 年 4 ⽉ 3 ⽇ 
⽇時：令和 5 年 3 ⽉２6（⽇） 午前１０時〜1２時１０分 
会場：Zoom による会議   会費：Zoom 参加者はなし 
出席者：久保⽥会⻑（⾼ 18 回）三澤幹事⻑（⾼ 18 回））⼭岸副会⻑（⾼ 21 回）⼩林監事（⾼ 23 回） 

太⽥ 100 周年委員⻑（⾼ 26 回）⾐袋副会⻑（⾼ 27 回）森本総会指導委員⻑（⾼ 28 回） 

脇川財政委員⻑（⾼ 28 回）佐藤事務局次⻑（⾼ 30 回）松澤事務局⻑（⾼ 36 回）丸⼭晃委員（⾼

38 回）丸⼭恵美委員（⾼ 38 回）濱⽥ HP 管理委員⻑（⾼ 43 回）草野委員（⾼ 43 回）⼩岩井実

⾏委員⻑（⾼ 45 回）⼆⽊６年委員会委員⻑（⾼ 45 回）巣⼭顧問（⾼ 11 回）荒⽊参与（⾼ 23

回）百瀬総務委員⻑（⾼ 27 回） 計 19 名 

 
１．開会の辞：三澤幹事⻑挨拶 （⾼１８回） 

・ 今⽇は第 56 回の総会懇親会の準備状況、100 周年記念事業の準備状況が中⼼議題
となりますので、実りある会議にして頂きたい。 

 
２．久保⽥会⻑ご挨拶（⾼ 18 回） 

・ ⼤勢の⽅にお集まり戴きまして有難うございます。 
・ 内容が盛りだくさんですが、今⽇はよろしくお願いいたします。 

 
３．議題 

(1) 第５６回総会懇親会準備状況報告       ⼩岩井実⾏委員⻑（⾼４５回） 
                      ⼆⽊実⾏副委員⻑（⾼４５回）    
（資料 『『第 56 回東京同窓会総会・懇親会』準備状況のご報告』に基づき報告） 

・ 概要 
◇実施⽇時：2023/6/10（⼟）12:30〜16:00  
◇実施会場：アルカディア市ヶ⾕（私学会館）3 階 富⼠の間  
◇会の名称：Y! Go(よ！ごー) 45 回⽣ 100 周年  
◇テーマ： 「県陵 100.0 (century)」 100 周年である 2023 年、県陵東京同窓
会も再定義しさらなる発展を遂げる年となってほしいとの期待を込めて策定。 

  （前回からの主な追加事項は以下の通り） 
・ 私書箱は設置済み。 
・ 懇親会企画：「松本 今昔動画(仮)」現在素材収集中。4 月から動画編集予定。 
・ 会報企画検討・推進：内容・広告ともに完全 FIX。2 ⽉より原稿依頼、広告掲載
依頼ならびにその回収を実施中。同梱はがき⽤の私設私書箱の⼿続きが完了。私
書箱の住所情報を取得し、受取⼈払い郵便の⼿続きも完了。 懇親会案内ページ・



デザインを同期メンバーに依頼し、仮FIX させている。 
・ 参加費は１割値上げ：⼀般 11千円、中堅 8千円、若⼿ 3,500 円)で予算案作成。 
・ コスト削減：削れるところは削る予定。恩師来賓は今年はなし。 
・ 集客に⼒を⼊れている。皆さんも同期等を出来るだけ誘い合って参加して欲し

い。HPでも第⼀報を掲載、ＦＢでも発信を開始した。 
・ コロナ禍が落ち着いてきたので、例年通りにやりますというのをハッキリ明⽰し

て、100周年を現場で祝いましょうと打ち出して集客をしていく。 
・ 予算案は３パターン（140⼈、230⼈、280⼈）作成した。予算審議としては230⼈
ペースで確認頂きたい。来賓は８名で予定。⼀般寄付は予算に⼊れていない。過
去の寄付の半分はキャンセル料。 

・ ⽀出代：料理は7,000円パックで計算。私書箱代と個⼈情報保護シール代を計上し
ている。⾞代・宿泊代は校⻑先⽣の交通費のみ。引継代は50,000円で計上、ほ
か。現状の収⽀は100,000円くらいの予定。 

・ 140⼈ベースだと収⽀は約7万円の⾚字となるが、230⼈だと約10万円の⿊字、280
⼈ベースだと約27万円の⿊字となる。203⼈が損益分岐点になる。 

・ 各種締切：5/22 はがき申込締切、5/31 HP申込締切、5/31 振込締切、6/5以降 
キャンセル料発声 

・ チラシ作成中（⾼45回平野⽒）：会場地図と会費の振込(⽀払)⽅法・期限を追加
する。開始時間は総会開始の12:30とする。裏⾯も活⽤。 

・ 保護シールの発注先の確認：アマゾンだと1,000枚単位で13円/枚、ポストインネ
ットワークだと17円/枚  
⇒ アマゾンで多めに発注して同窓会で管理したらどうかという案も出たが、保
管・在庫管理の⼿間を避ける為、使う委員会で使う分だけ発注することとし
た。今回は、ポストインネットワークで必要枚数を発注することとする。 

 （中⻑期の対策は改めて検討する） 
 

【来賓の招待理由について確認（学校⻑・同窓会⻑以外）】 
・ 僚友校（松中深志・松商）関⻄同窓会： 

（三澤）松商とは縣陵の校歌まで遡る関係。松中深志とも付き合いが⻑く、両校
が東京同窓会を開く時や関⻄同窓会が開かれる時は、縣陵東京同窓会も招待され
て久保⽥会⻑が出席している。（昨年の関⻄同窓会は濱⽥HP管理委員⻑が出席） 

・ 中信同窓連・⻑野県同窓連： 
（三澤）同窓連の⾏事には役員・渉外委員会を中⼼に、縣陵から毎回10名前後が
毎回参加している。 
（⼭岸）会則第3条５項に「在京同窓会・県・中信同窓会連合会との交流、親睦の
推進」と有る。会員の親睦が主⽬的。共に、昭和48年に発⾜したが、縣陵はその



発起校の⼀つ（発⾜時は松本26校中の11校が参加）で、縣陵同窓会はそのリーダ
ー的な存在となっている。過去からの交流により、同窓会を維持していくための
健全・重要な役割を果たしている。そのために、来賓として来て頂いて縣陵の同
窓会を⾒て頂き楽しんで貰っている。 

    （巣⼭）東京同窓会として活動を始めた時に、初代の樋⼝会⻑より指針が⽰さ
れ、東京同窓連・中信同窓連との親睦を深めてきた。東京同窓連が有るのは全国
でも⻑野県だけ。縣陵からも多くのアドバイスをしたり、逆に助けてもらったり
している。同窓会の⼀つの⽬的は、⺟校の発展に寄与する・援助する、卒業した
同窓⽣がビジネスの世界でも助け合ったりすることにある。過去においては⽊曽
⼭林⾼や塩尻⾼校からも招待を受けたことがある。 
（巣⼭）実⾏委員会の皆さんには、恩師の⽅を是⾮来賓として呼んで頂いて交流
を進めて頂きたいと考えている。 
（百瀬）同窓連関連では、巣⼭さんが過去に東京同窓連の会⻑を務めたことが有
り、現在、⼭岸さんは両同窓連の事務局⻑をしている。同窓連の活動を通じて、
⾠野⾼校や上⽥⾼校からはインタビューを受けたことがあり、上⽥⾼校の同窓会
報に掲載されたこともある。これからは若い世代にも参加をして頂きたい。 
（⼆⽊）若⼿は同窓連や僚友校との付き合いを知らないので、何故、彼らを縣陵
の東京同窓会に招待するのかが理解できていない。今⽇聞いた話は、⼤事な話な
ので、是⾮、残して引き継いで⾏って欲しい。これらの話をどう若⼿に伝えてい
くかは⼤きな課題だと思う。今⽇は確認させて頂き良かった。 
（百瀬）我々も、いままでやってきたことだから「当たり前」だという認識では
なく、丁寧に若い世代に伝えていく努⼒が必要であることを学んだ。今⽇は良い
機会だった。 
 
※ 審議の上、基本⽅針については全会⼀致で承認された。 

 
 

(2) 会報あがた第４５号発⾏について          荒⽊参与（⾼２３回） 
・ ５⽉連休前に全会員に発送することを⽬標としている。 
・ 令和４年度事業報告・決算報告、令和５年度事業計画案・予算案についての原稿

を、４⽉７⽇（⾦）を⽬途に頂きたい。 
・ 現在、レイアウト作業を進めている。全体としては予定通り。 

 
※ 審議の上、基本⽅針については全会⼀致で承認された。 

 
(3) 100周年記念事業について     太⽥100周年記念事業委員⻑（⾼２６回） 



（資料 『100 周年「来年度事業計画」⾻⼦案』『縣陵 100 周年東京同窓会記念祝賀
会開催のお知らせ』に基づき説明） 

・ 結果発表と賞品：最優秀作品賞、優秀作品賞等については、今後、詳細を詰め
る。お知らせには具体的に表記はしないことで進める。 

・ お知らせの中に、QRコードを追加する。 
・ 個⼈情報保護シールは添付する。100周年記念事業委員会の予算とする。 
・ 松本と東京はYouTubeで繋ぐ、タイムスケジュールは詳細を決めて確定したらHP

に掲載する。 
・ ６⽉の東京同窓会の総会・懇親会でも案内を出したい。物品の出店も検討して欲

しい。 
 

※  審議のうえ、全会⼀致で承認された。 
 
 

(4)  会則・運営細則の⾒直しについて        百瀬総務委員⻑（⾼27回） 
（資料 『令和４年度第4回代表幹事会議事録』に基づき報告） 

・ 「東京同窓会の存在意義」「若⼿が参加したくなる同窓会とは何か」「東京同窓
会の活動はどうあるべきか」について議論しているので議事録でご確認をお願い
します。 

・ 次の代表幹事会で、具体的なアクション案を検討する。 
・ 各委員会でも議論して頂き、その内容について代表幹事会で反映出来るようにお

願いします。 
・ 12⽉末までに会則の変更案を取り纏められるようにしたい。 

 
 

(5) 令和５年度事業計画案について        百瀬総務委員⻑（⾼27回） 
（資料 『令和５年度事業計画（案）』『予算決算⽐較令和４年度決算令和５年度予
算案』に基づき説明） 

・ 会計委員会と事務局からの資料が遅れている。 
・ 令和４年度の決算が締っていないので、次回５⽉の合同幹事会で令和４年度決算

と令和５年度予算案を承認して頂けるように作成準備を進める。 
・ また、会計委員会・財政委員会・監事と会計監査の⽇程調整を進める予定。 
・ 追加・修正が有りましたら、早めに総務までご連絡下さい。 

 
 

(6) その他 報告・連絡 



・ ⼭岸副会⻑から、中信同窓連の定例懇親会を5⽉13⽇（⼟）11-14時で開催予定 
（場所：新宿のペニーレペニーレ、旧クルーズクルーズ） 
詳細は改めてご連絡します。 

・ 次の合同幹事会は、５⽉27⽇（⼟）１３-１６時半 喜⼭クラブで開催します。 
詳細は改めて連絡します。 

 
※ 審議を１２時７分に終了。 

以 上 


